
Для такого предприятия, как
ПО «Маяк», выполняющего
крупномасштабные
и наукоёмкие проекты
с длительным циклом разработки
и производства,
сегодня актуальной задачей
становится обеспечение
интеграции и совместное
использование информации,
получаемой на основных этапах
жизненного цикла изделия.

Екатерина Тимофеева

«Маяк» уверенно идёт по пути
информатизации про-
изводственных бизнес-про-

цессов. Седьмой год в подразделениях
предприятия внедряется информацион-
ная система на базе продуктов АСКОН,
которая обеспечивает 3D-проектирова-
ние изделий и передачу конструкторских
данных в корпоративную подсистему
«Управление производством».

Мы уже рассказывали о том, как в
конструкторском бюро радиоизотоп-
ного производства внедряется система
«Лоцман», которая позволяет автома-
тизировать процессы создания, согла-
сования, хранения и изменения тех-
нической документации.

Неслучайно в 2014 году возникла
идея проведения в КБ завода конкурса
профессионального мастерства по ав-
томатизации процесса проектно-кон-
структорской подготовки производства.
По словам сотрудников КБ, такие кон-
курсы позволяют развиваться и повы-
шать профессиональные навыки. Итоги
конкурса были подведены в конце 2014

года. Победителями стали инженер-
конструктор 2-й категории Наталья Ик-
санова, инженер-конструктор 1-й ка-
тегории Вячеслав Кряжов, инженер-
конструктор 1-й категории Юрий По-
колодный и инженер-конструктор 2-й
категории Александр Фадеев.

— За несколько месяцев, пока длился
конкурс, — говорит директор завода Ана-
толий Хорешко, — каждый из конструк-
торов смог освоить электронный бизнес-
процесс, определенный своей ролью. Со-
трудники освоили полуавтоматический
режим заполнения спецификации, согла-
совали и отправили в архив большое ко-
личество технической и проектно-кон-
структорской документации по проектам
и изделиям, разработанным за конкурсный
период. Таким образом, централизован-
ный архив предприятия, реализованный
на базе «Лоцман», пополнился докумен-
тацией КБ радиоизотопного завода.

— В ходе конкурса от инженеров по-
ступил ряд пожеланий по настройке
дополнительного функционала систе-
мы «Лоцман», — продолжает Елена Пе-
стерникова, менеджер по конструк-
торско-технологической подготовке
производства РЦ «АСКОН-Урал». — Та-
ким образом, за время проведения кон-
курса инженерный документооборот
в КБ получил своё функциональное
развитие. Также для сотрудников были
проведены консультации по новинкам
системы. 

Следующим этапом развития систе-
мы «Лоцман» на заводе радиоактивных
изотопов видится упразднение неко-
торых цепочек согласования докумен-
тов в бумажном виде и перевод их в
электронный документооборот. Всё это
позволит обеспечить рост конкуренто-
способности выпускаемой продукции
и эффективности производства. ■

Первые площадки предварительного
внутрипартийного голосования
«Единой России» показали политическую
активность выборщиков Озёрского
городского округа.

Переход к электронному
документообороту
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Побеждать надо
в честной борьбе
Спортивный клуб «Гранит» Производственного объ-
единения «Маяк» направил официальный протест
заместителю главы администрации Озёрского го-
родского округа Олегу Ланге, исполняющему обя-
занности начальника Управления по физической
культуре и спорту Сергею Степанову, в судейскую
коллегию на итоги 59-ой городской эстафеты, по-
свящённой 70-летию Победы. О сути претензий рас-
сказал Игорь Сеченов, председатель спортивного
клуба «Гранит»:
– Наш протест, который поддержал и профсоюзный
комитет Производственного объединения «Маяк»,
связан с тем, что к участию в легкоатлетической
эстафете были допущены иногородние спортсмены
в мужской команде дивизии внутренних войск и
женской команде «Энергопроекта». По «Положению
о проведении эстафеты» к соревнованиям допус-
каются команды предприятий и организаций, распо-
ложенных на территории Озёрского городского
округа. В «Положении» не указано, что соревнова-
ния являются открытыми и не указаны города, не
входящие в состав Озёрского городского округа,
спортсмены которых допускаются к участию в эста-
фете. Вопреки логике от «Энергопроекта» были
оформлены списки на проезд в Озёрск группы
спортсменок из Каслей.
«Положение о проведении эстафеты» допускает сво-
бодное комплектование команд, но подразумевает,
что эти спортсмены являются жителями Озёрска, по-
сёлков Метлино и Новогорный. Уже не первый год
участие иногородних спортсменов вызывает возму-
щение и протест не только у участников команд
Озёрского городского округа, но и у представителей
и у тренеров. Необходимо в «Положение о проведе-
нии эстафеты» внести пункт, запрещающий при-
влечение «варягов» в команды городских организа-
ций. Спортивный клуб «Гранит» предлагает судей-
ской коллегии пересмотреть итоги 59-ой городской
эстафеты, посвящённой 70-летию Победы, исключить
из итогового протокола команды, в составах которых
участвовали иногородние спортсмены. Также было
бы справедливо вернуть организаторам эстафеты и
награды, которые были вручены вопреки «Положе-
нию о проведении эстафеты». Побеждать надо в
честной борьбе!
Антон Хромов

До 9 июня в Озёрском городском
округе будет проходить открытое
предварительное внутрипартий-

ное голосование по определению канди-
датов в депутаты от местного отделения
партии «Единая Россия» для последую-
щего выдвижения на предстоящих вы-
борах в органы местного самоуправления
и Законодательное Собрание Челябин-
ской области.

О том, как проходит предварительное
внутрипартийное голосование рассказы-
вает секретарь местного отделения «Еди-
ной России» Валентина Сылько:  

– В Единый день голосования 13 сен-
тября 2015 года в Челябинской области бу-
дут выбраны 60 депутатов Законодатель-
ного Собрания и 3,4 тысячи депутатов в
органы местного самоуправления, в том
числе 25 депутатов Собрания депутатов
Озёрского городского округа. 30 депутатов
ЗСО будут выбраны по одномандатным
округам и ещё 30 депутатов – по партий-
ным спискам. Процедура предваритель-
ного внутрипартийного голосования ис-
пользуется «Единой Россией» с 2007 года.
За 8 лет применялись различные формы
выявления лидеров – кандидатов в депу-
таты, которых поддерживала партия: за-
крытое и смешанное голосование. В 2015
году по открытой системе «Единая Россия»

проводит предварительное внутрипар-
тийное голосование в 10 субъектах Рос-
сийской Федерации, в том числе и в Че-
лябинской области. Цель проведения пред-
варительного голосования – обсуждение
потенциальных кандидатов не в своём
партийном кругу, а непосредственно с жи-
телями избирательного округа. Соответ-
ственно, выборщики голосуют за тех бу-
дущих кандидатов, которые выдвинутся
именно в этом избирательном округе. На
всех площадках муниципалитета запла-
нировано по две-три встречи с потенци-
альными кандидатами, их доверенными
лицами, представителями по выборам. Но
есть и исключение: в посёлке Татыш и в
округе №10 будет проведено по одной, но
масштабной встрече. 

Первые площадки предварительного
внутрипартийного голосования «Единой
России» показали политическую актив-
ность выборщиков Озёрского городского
округа. По результатам первых дней от-
крытого предварительного внутрипар-
тийного голосования «Единой России» за
кандидатов в ЗСО уже определились ли-
деры почти во всех избирательных округах.
Об этом «Вестнику «Маяка» сообщили в
пресс-службе регионального отделения
партии. 
Андрей Краснов

МОДЕРНИЗАЦИЯ. В КБ радиоизотопного завода успешно внедряется новая информационная система

Лидеров определят
выборщики 

График проведения встреч
по предварительному голосованию


